

Rotary

Yachiyo



今回例会行事

担当：戦略計画特別委員会

次回例会 8月28日

担当：職業分類委員会

◆◆◆◆第2575回例会◆◆◆◆

司会 菊川秀明

「君が代」「我らの生業」齊唱

会長挨拶

皆さん、こんにちは。

先週は、杉山前会長、中島前幹事の慰労会と言う事で、コロナウィルスの影響も懸念する中では有りましたが、多くの会員の皆様にお集まりいただきまして誠にありがとうございました。

場合によっては、例会の開催すらどうなるかわからない状況で有りますので、今後の親睦事業につきましては、開催できたとしても、イレギュラーな形での開催になるかもしれません、ご理解とご協力をお願ひいたします

冒頭から、次回例会案内に触れてしまうようになるのですが、実は来週はお盆の為休会とさせていただいておりますが、翌週 21日の例会はクラブ協議会を実施させていただく予定となっております。会長の所信でも述べさせていただきましたが、



会長 市原正男

2020-21年度

国際ロータリーテーマ

「ロータリーは機会の扉を開く」

Rotary Opens Opportunities

2020-21年度クラブテーマ

「地域の奉仕ニーズを捉えられる
クラブ作りに取り組もう」

週報 第2576回

2020年8月21日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

クラブ協議会

テーマ：委員会構成について

テーマ：猫と一緒に考えた！

卓話者：橋本幹雄会員

本年は次年度以降の事を見据え、クラブの委員会構成や委員会の運営方法などについて少し議論をする時間を取らせていただきます。初弾に、現在の委員会構成の問題点やクラブの運営方法の問題点について、普段から皆様が思っていることを次回のクラブ協議会で議論していただきたいのですが、当日はいくつかのグループに分けて協議していただくのですが、意見が出ないのが一番困ってしまいます。そこで、大変恐縮ですが、皆さんに夏休みの宿題として、日ごろ考えている問題点を整理しておき、是非、21日のクラブ協議会で意見を頂戴したいと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

次にもう一点、皆さんには、ロータリークラブには、毎月、月間テーマが有るのはご存知でしたでしょうか。今月（8月）は『会員増強・新クラブ結成推進月間』と言う事になります。まさか今から、新クラブの結成と言うわけには行きませんが、会員増強について様々考えなければならない月間と言う事であります。プログラム委員会さんでは、おそらくそのような月間を把握して、今週、会員選考委員会さんに卓話を依頼したことかと思います。

会員の増強に関してという事ですので、私が入会した当時の事を話させていただきます。推薦人は杉山前会長さんだった訳ですが、実はこれは

入会後初めて知ることになるのですが、推薦人は誰なのかどころか、なんと、本人の知らないところで、水面下で人選がされていて、理事会まで通っているそうではないですか。

当時、八千代ロータリーの方でお世話になっている方はたくさんおりましたが、会う人会う人、「いつ入会するんだ」とか、「お前は、親が二代会員なんだから、入らないわけにはいかないんだから…」とかよく言われまして、実は少しだけ、自分の知らないところで勝手に承認しておいて、いつ入会するんだ・・は無いだろうと、思うところもあり、入会をためらっていました。そんなある日、ある会員の方にお会いして、次のように話をされました。その会員の方は私にですね、身振り手振りを交えて

「私は、あなたもお付き合いがあるけど、ロータリーではあなたの親やおじいちゃんも一緒に活動していたんだよ。所で、うちの会員からお誘いが有っても入会承諾してくれてないって聞いているけれど、人間にも旬の時期が有るんですよ、誘われている今があなたの旬の時期なんですよ。私もあなたをお誘いするけど、私がお説明するのは後にも先にも1回きり、今回断ったら一生あなたの事は説わぬからね。返事するなら今しかないよ。」と言われまして、ついに重い腰を上げて、入会を決心した次第です。

本日はその櫻井会員の卓話と言う事で、一会员として楽しみにしていたところですので、櫻井会員後程よろしくお願ひいたします。

月日の流れは速いもので、先週までは早く梅雨が明けないかと思っていた矢先に、熱中症の危険が迫る気候が続いておりますが、くれぐれも体調にはご留意され、お盆休みをお過ごしいただいて、次回の例会に参加いただきますようお願いし、挨拶とさせていただきます。

幹事報告

幹事 江頭泰利

- ・活動計画書が完成致しました。
- ・日本のロータリー100周年記念切手が発行されました。詳細は回覧しますのでご覧ください。
- ・週報用のファイルを希望されるかたはお申し出下さい。



委員会報告

八千代市社会福祉協議会からのお知らせ 橋本幹雄会員

8/4に第2回八千代市社会福祉協議会の理事会が開催され、八千代市において地域福祉の充実に向け、八千代市社会福祉協議会と行政が共同して地域福祉計画及び地域福祉計画活動の一体的作成に取り組んでおり、それに基づき、各団体から19項目におけるアンケートへの回答要請が来ております。



提出締め切りが8/21となっており、次回例会は休会の為、協議する時間がございませんので、福祉協議会会长とも協議し、私が記入し、会の承諾があれば良いとの事になりました。

内容としては、外国人の方の問題、独居老人、引きこもり、八千代市内の福祉ボランティアの活用等、19項目となっており、八千代RCでそれらの事を行っているか、いないか、今後する意欲があるか、指導者が必要かなどとあります。回答としては「機会があれば積極的に参加したい」、指導者が必要か、に対しては、「他団体との連携」として回答したいと思います。

お祝い

本人誕生日：杉 晟会員・佐久間勇治会員



夫人誕生日：鈴木妙様（鈴木政次会員）
福田恵子様

例会行事

会員選考委員会

委員長 中島 仁

86年の長きに渡って、元気に活動されてこられた櫻井会員にお話頂きます。楽しいお話を聞く事ができると思います。

テーマ：86歳になって想う事
卓話者：櫻井 豊会員

みなさんこんにちは。本日はニコニコを沢山入れて頂いてありがとうございました。

昔の人は利口ですから、休むのも仕事のうちだと言いました。何事も堂々と行えば正しくなるもので、正しい事もこそそやると悪くなる。そういう事ですから、私もこれから何を話すか皆さんのお顔を見ながら考えて話してみたいと思います。

日本人の平均寿命は、男性が81歳、女性が87歳です。私は86歳になりました、5年も過ぎておりますが、今申し上げた様に遠慮する事はないのです。どういう事かと言いますと、宮野会員は八千代RCに大変貢献されてこられています。私は昭和46年10月1日に入会しました。その時は、私、江口さん、浅野さん、小泉さんの4人で4人会なども行っていました。その4人のうち3人が亡くなってしまいました。八千代RCに席をおいてからずっといらっしゃるのは宮野さんで、あとはみなさんお隠れになってしまいました。そういう中で私にも責任がある様な気がしております。今はこのクラブで足しにならないものは邪魔にならないというつもりでおりますが、今まで色々な事に協力してきました。

八千代中央RCをつくる時も、一生懸命でした。現在27名の会員がいるそうですが、当時は28名いて、そのうち14名は私が推薦しました。そして初めての例会では私が1から10まで指導しました。八千代RCでも1割は私が推薦した方で、現在でも松戸さん、渡邊さん、福田さん、君塚さんがいらっしゃいます。君塚さんは遠慮するひとなのでロータリーに招待する時も苦労しました。私が推薦した方は、これまで全員が会長を務めていらっしゃいますので、君塚さんにも是非会長をやって頂きたいと期待しております。

私はこれまで色々な事をやってきました。今は櫻井という名前ですが、昔は斎藤という名前で産まれは八街でした。昔からの獣医師のところに養子にきました。櫻井と呼んでくれるのはロータリ

ークラブくらいで、「ハクラク」「ショウゼム」と屋号で呼ばれ、3つの名前をもっていました。

勝田の人は固くて、昔から外の人をあまり入れませんでした。ですから、負けても勝ったと言つてなかなか仲間に出来る事が出来ず、10年程は我慢の年でした。10年してようやく認めてもらう事ができました。現在の船橋市長の松戸さんも勝田の生まれの人です。

私は獣医師のところに養子に来ましたが、獣医師の院長は私が養子にくる前に亡くなってしまい了我的で、獣医師を継ぐ気があるかと聞かれました。免許もないし、これから勉強して獣医師になって、いったい何をするのか考えました。牛の爪切りや、馬の蹄鉄、お産の介助をする為に苦労する事はないと思い、断りました。

私は、産まれは農家でしたが、二十歳の時に養子に来ましたので経験もありませんでしたので、周りの人にお世話になって作物を作りました。一生懸命に作った、ホウレンソウを沢山市場に持って行くと、一把1円。さつまいも10貫目で15円。これでは採算があいません。そこで私は考えました。そうだ！農家が作ったものを買えばいい。そうすれば値段をつけられると思い、農産物商という名前を作つて始めました。そして農家から主に落花生を買い取りました。その時、松戸さんや色々な方に手伝ってもらってトラックに沢山積んで商売しておりました。

時代は刻々と変わりますので、次の手段を考えておかないと生き残れません。そこで私は次にスーパー櫻井を作りました。この時、セスナを飛ばしたり、宣伝カーを走らせて宣伝をしました。ですから私が飛行機から降りてお店に来てみたら、ものすごい人で入れませんでした。普通はいらっしゃいませとお迎えするのですが、あまりにも沢山のお客さんで、入らないで下さいとお願いするという状況でした。

ロータリークラブに入会してから色々と勉強したわけですが、最初は先輩方に言われるがままに過ごしておりました。いまでも千葉県下で優秀な八千代ロータリークラブが保たれております。今卓話をしながらもいいクラブで皆さんと接して、本当に良かったと思っております。

そういう中で福祉協議会から、八千代ロータリークラブからも一人役員になってほしいという要請があり、理事会で決定し、私が右も左もわからないまま役員になり、会長にもなりました。その後、県の福祉協議会でも副会長を務めました。上代会員や飯田会員のお父さんにもご協力を頂きました。今、上代さんも立派な功績を残されております。そういう流れの中で活動し、結果が出せたかどうかわかりませんが、旭日双光章も戴

く事が出来ました。これからはどうやって皆さんについていくかです。老いては子に従えとありますが、今の子どもは優れていますから、子どもについていくのも大変です。いつまで続くかわかりませんが、幾分かでも皆さんの為になるように考えております。皆さん何か聞きたい事はありますか？

【健康の秘訣はなんですか】

健康が第一です。健康を維持するには、引きこもりが一番だめです。でしゃばるのもいけませんが、進んで前向きに何事も、人の為になると判断したら、積極的に行動する事が健康の基です。自分の存在を保つためにも動く事が大切で、料理も人には負けませんよ。自分で出来る事は何でもやっています。これが秘訣です。

【八千代RCでの歴代の奇人は？】

奇人ではありませんが、お世話になった方は大勢います。上代さんのお父さんや山崎さんなどの年配の方々に随分かわいがって頂きました。恩返しするかを考えて、かわった所にお連れしましたら、とても驚かれました。

【長生きの秘訣は？】

イメージでいいので、どなたか健康で生意気な、憎らしい人を作つて、あの人より先には死がないぞ！と思う事でしょうか。

事業でも一緒に、あのお店には負けないぞと言う気持ちでやっております。

小学1年生の時に、大東亜戦争が始まり、昭和20年に終戦しましたが、そういう中で育ってきました。戦時中は「欲しがりません、勝つまでは」と、軍隊に協力し、泥水すすり、草を噛んで努力しました。その精神で今に至っております。

今、コロナ禍ではありますが、いつかは終息するでしょうから、皆さんも健康には充分に留意してお過ごしください。

本日はありがとうございました。

会長謝辞

会長 市原正男

お話を聴きしていますと、激動の人生、たつた20数分で全てを集約してしまうのは非常にもつたないと感じましたので、是非、今度は分割して、「櫻井 豊八街編」から始まって、「勝田部落編」「櫻井株式会社編」「セブンイレブン編」など相当沢山出来そうです。

会長挨拶でも触れましたが、櫻井さんの話には説得力があります。この人に入会しろと言われて、入会しなかったら自分はどうなるんだろうと思いました。同じことを同じように色々な方に話されるのとは何かが違つて非常に説得力があると思っております。

またの卓話を楽しみにしております。本日はありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

合計￥6,000-

☆櫻井会員よろしくお願ひ致します。

中島 仁・遠藤・市原・君塚欣哉

☆身体に気を付けて8月を乗り切りませう！杉山

☆先週早退申し訳ありませんでした。君塚桂一

～友愛 BOX～

合計￥43,000-

☆8/6 広島原爆記念日。当時4歳でした。杉

☆あつという間に66歳を迎えました。佐久間

☆妻に綺麗なお花ありがとうございます。福田・鈴木政次

☆櫻井会員よろしくお願ひ致します。

宮野・上代・浅野正敏・栗原・安宅・及川・橋本
佐々木・中島貞好・菊川・朝戸・福田・飯生・杉
小村・三井・江頭・鈴木利雄・葉山・松戸・池田
山浦・中村・飯田・永田

☆先週体調不良で欠席しました。渡邊

☆お暑う御座います。植村

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
8/7	5 4	5 0	4 1	82.00

8月のロータリーレート 1ドル￥105

- クラブ会報委員会 委員長：稻山雅治 副委員長：日下部良夫
- 出席委員長 池田 建 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。
- 例会日 金曜日 12:30～13:30
- 例会場 パッソ・ノヴ イタ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050）